

El estreno absoluto de La Mudanza pone el broche a la jornada del jueves

 [salamancartvaldia.es /not/157854/estreno-absoluto-mudanza-pone-broche-jornada-jueves/](http://salamancartvaldia.es/not/157854/estreno-absoluto-mudanza-pone-broche-jornada-jueves/)



CIUDAD RODRIGO | El montaje forma parte de un convenio de colaboración suscrito por la Feria con la Junta de Andalucía

La tercera jornada de la **Feria de Teatro** se cerró en el **Patio de Los Sitios** presenciando un estreno absoluto (el segundo de la jornada tras el de *Las Emprendedoras* de **Las Pituister**): *La Mudanza*, puesto en escena por un único actor, **Ignacio Andreu**.

La obra, de una hora de duración, tuvo **como dos partes**, la primera en el mundo real, donde se presenta una mudanza (o los intentos de hacerla), y la segunda, en el interior del organismo del protagonista, además de un epílogo para cerrar.

Esta obra se ha podido ver en la **Feria de Teatro** mirobrigense, al igual que *Deambulantes* de **La Imperdible**, e *Historia de una semilla* de **La Maquiné**, en el marco del convenio de colaboración suscrito este año por la **Feria de Teatro** con la **Agencia Andaluza de Instituciones Culturales** de la **Consejería de Cultura** de la **Junta de Andalucía**.

Precisamente, en torno a este convenio de colaboración habrá un acto especial en los prolegómenos del vermouth teatral de este viernes en el **Palacio de Montarco**.